

Destacan aportes estado venezolano a política exportadora



La Habana, 11 jun (RHC) El ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Venezuela, Jesús Faría, destacó que el estado de Zulia se coloca en la avanzada de esa política pública que busca sustituir el modelo rentista petrolero.

Durante un encuentro con hombres de negocios en la Cámara Empresarial de la Zona Industrial de Maracaibo, el titular alabó las perspectivas en sectores como el textil, aluminio, plástico, lácteo y camaronero, lo cual favorece el eje de la Agenda Económica Bolivariana, implementada por el presidente Nicolás Maduro.

Faría también comentó que el Gobierno Nacional promueve la construcción de una Venezuela productiva, que sirva de base para el bienestar de la población, la convivencia, la paz y el desarrollo de un modelo soberano e independiente.

Por otra parte, el ministro anunció la creación de una zona estéril en el Puerto de Maracaibo, donde la mercancía y los productos que van a ser embarcados estén resguardados de manera segura y con toda la garantía para que el empresario pueda desarrollar su trabajo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96482-destacan-aportes-estado-venezolano-a-politica-exportadora>



Radio Habana Cuba